



## **El Hospital Universitario del Valle estrena novedosos equipos**

**Una nueva Unidad de Salud Mental, una moderna y sofisticada Unidad de Emergencias Pediátricas y otra sala de Trauma y Reanimación, están siendo hoy ocupadas por los pacientes del HUV.**

El Hospital Universitario del Valle, HUV, está estrenando desde este miércoles nuevos equipos de salud que lo ponen a la vanguardia de la tecnología.

Se trata de una nueva dotación tecnológica e instalaciones de la Unidad de Salud Mental, Urgencias Pediátricas, Resonancia Nuclear Magnética, Unidad de Mamografía, Radioterapia, Unidad de Cuidados Intensivos e intermedios y Hemodinamia.

Esto se logró con una inversión de \$20.000 millones, entre recursos propios y de alianzas estratégicas público privadas.

La nueva unidad de Salud Mental tiene capacidad para 28 pacientes y un equipo integral de profesionales del Departamento de Psiquiatría de La Universidad del Valle.

Entre tanto, la Sala de Atención y Hospitalización de Urgencias para los niños, cuenta con 24 cómodos módulos que brindarán a los menores una atención digna, con privacidad, acompañado del mejor equipo de médicos pediatras, especialistas para todas las necesidades que se requieran y la mejor infraestructura.

**"Con el modelo de atención de las grandes ciudades del mundo esta unidad permitirá a los pacientes pediátricos acceder a una atención oportuna de las emergencias, facilitará un diagnóstico acertado que conduzca a un tratamiento óptimo, con calidad en el servicio y sentido humano, lo que siempre ha distinguido al HUV",** dice el comunicado.

También está la Nueva unidad de Trauma y Reanimación, que permitirá brindar a los pacientes la mejor atención, para el manejo de los traumas por herida con arma de fuego, heridas con arma corto-punzante, armas corto-contundentes, caídas y todo tipo de trauma.



**Universidad del Valle**

Facultad de Salud - Grupo de Comunicaciones



# Sala de Prensa

Y finalmente, está el Servicio de Resonancia Nuclear Magnética, el cual cuenta con el más avanzado equipo de diagnóstico de enfermedades de todo tipo, para que puedan tomarse las decisiones de forma oportuna protegiendo la vida de los pacientes.

"Esta etapa de modernización tecnológica y mejoramiento de la infraestructura hace parte del programa de mejoramiento trazado en el Plan de Desarrollo que ha sido diseñado por la Junta Directiva de esta institución de Salud, permitiendo ampliar la capacidad de respuesta a las necesidades de toda la población usuaria de los servicios de Salud del HUV", dice el comunicado.

Diario El País, 6 de Marzo de 2015. Página B2.